
Gevrey-Chambertin. L’établissement, sur 
deux étages, pourra accueillir sept cents 
élèves. Le nouveau collège se précise 

le 30/01/2012 à 05:06 

 

La demande de Jean-Claude Robert, conseiller général, concernant l’augmentation des crédits pour 
l’entretien et la rénovation du réseau du canton a été approuvée.  Photo Hubert Demus

Au cours d’une réunion qui a réuni tous les maires du 
canton, deux sujets ont été abordés : le projet d’un 
nouveau collège et l’examen de l’état de la voirie.

Mercredi, Jean-Claude Robert, conseiller général, avait invité tous les maires du canton de Gevrey-
Chambertin pour faire le point sur le projet du nouveau collège La Champagnede Brochon et sur 
l’état de la voirie.

Dans un premier temps, Christelle Andrée, du bureau Architecte et Associés Brandon, a présenté le 
projet du nouveau collège. Un bâtiment compact de deux étages sera conçu pour accueillir sept 
cents élèves et tous les personnels dans un confort maximum.

Un collège respectueux de l’environnement
L’environnement a été pris en compte dans ce projet avec des toitures “végétalisées” (recouvertes 
de pelouses) disposées sur le futur restaurant. L’ensemble est étudié pour éliminer les pollutions 
visuelles et s’intégrer au paysage. L’écologie est également au centre des préoccupations des 
concepteurs : l’isolation et les doubles vitrages garantiront des économies d’énergie pour un 
chauffage au gaz, des panneaux solaires produiront l’eau chaude des sanitaires, la luminosité des 
lieux permettra des économies d’électricité, la récupération des eaux pluviales servira pour 
l’arrosage…

Un nouveau stationnement des bus sera réalisé, les couloirs des bâtiments seront larges et la cour 
aménagée pour permettre une meilleure surveillance.

L’appel d’offres du 20 septembre dernier a été déclaré sans suite (le coût avoisine les douze millions 



d’euros). Le permis de construire est accordé et les parents d’élèves sont très impatients. 
L’ensemble des maires du canton souhaite un nouveau appel d’offres pour accélérer la réalisation de 
ce projet qui semble très urgent.

Travaux sur les routes départementales
La deuxième partie de cette réunion a été axée sur la voirie et l’entretien des routes 
départementales. M. Bouriant, responsable de l’Agence de développement territorial du Dijonnais 
du conseil général, a présenté les travaux qui seront réalisés cette année sur les routes 
départementales du canton : RD 116 à Curley (recalibrage), RD 109 à Curtil-Vergy et RD 31 à 
Gevrey (couche de roulement) et une autorisation de programme pour la liaison Sud dijonnais.

Jean-Claude Robert a demandé une augmentation des crédits pour l’entretien et la rénovation du 
réseau du canton, approuvé par de nombreux élus.

Les reproches principaux pour le réseau routier départemental concernent principalement le manque 
de rénovation, l’augmentation du nombre de trous et l’accidentalité occasionnée par la vitesse ou la 
vétusté.
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